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議会運営委員会会議録 

 

開閉日時 平成 26 年 12 月 15 日（月） 午前 11 時 43 分～午前 11 時 49 分 

会  場 委員会室        

 

１．出席者 

４番 浅 岡 保 夫、  ７番 杉 浦 辰 夫、 １２番 内 藤 とし子、 

１４番 内 藤 皓 嗣、 １５番 小 嶋 克 文 

   オブザーバー 議 長、副議長、 

２番 黒 川 美 克、  １番 長谷川 広 昌 

           

２．欠席者 

   なし 

 

３．傍聴者 

   柳沢英希、柴田耕一、幸前信雄、北川広人、鈴木勝彦、鷲見宗重、 

小野田由紀子 

 

４．説明のため出席した者 

   なし 

 

５．職務のため出席した者 

   議会事務局長、書記１名 

 

６．付議事項 

 １ ３月定例会の日程について 

２ 意見書（案）の取り扱いについて 

 ３ その他 

 



 3 

７．会議経過 

 

 委員長挨拶 

 議長挨拶 

 

委員長 次に、本委員会記録の署名委員の指名についてであります。本件につ

いては、委員長から御指名申し上げて、御異議ございませんか。 

 

 「異議なし。」と発声するものあり。 

 

委員長 異議なしと認め、副委員長の杉浦辰夫委員を指名いたします。 

 

 

《議 題》 

（１） ３月定例会の日程について 

委員長 事務局より説明を願います。 

事務局 それでは、お手元に平成２７年３月高浜市議会定例会の会期及び会議

日程（案）を配付させていただいておりますので、御覧いただきたいと思いま

す。会期につきましては、２月２７日から３月２５日までの２７日間とさせて

いただいております。告示につきましては２月２０日、一般質問の締め切りを

２月２３日の午後５時までとし、２月２７日に本会議第１日目を開催し、開会、

市長招集挨拶、会議録署名議員の指名、会期の決定、諸報告、施政方針、教育

行政方針、議案上程、説明、一部採決、報告の順で行います。なお、一部採決

は、公平委員会委員の同意案件、固定資産評価審査委員会委員の同意案件及び

教育長の同意案件が予定されております。３月３日及び４日の２日間を一般質

問、一般質問終了後に関連質問をお願いし、３月９日を第４日目といたしまし

て、補正予算の質疑、討論、採決、議案総括質疑、予算特別委員会の設置、議

案委員会付託を願い、３月１１日、１２日の２日間、予算特別委員会を開き、

平成２７年度当初予算の審査を願います。３月１６日に公共施設あり方検討特
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別委員会、１７日に総務建設委員会、１８日に福祉文教委員会を、いずれも午

前１０時から開き、それぞれ付託案件の審査等をお願いします。最終日、第５

日目につきましては２５日に開催し、委員長報告、委員長報告に対する質疑、

討論、採決、閉会の順でお願いをするものであります。 

委員長 ただいま、事務局から説明ありました案のとおり、決定させていただ

いてよろしいでしょうか。 

意（１５） 今回、委員会のほうで公共施設が、従来は総務建設、福祉の後に

なっておりますけども。今回、前になった理由はありますか、これは。 

委員長 理由。ほかの日程との関係なんですか。 

 

 「別に。」と発声するものあり。 

 

委員長 特別に理由はないみたいです。 

意（１５） 特別にない。 

委員長 支障はないですか。 

意（１５） 別に、いいですよ。ただ、何かあればと思いまして。 

委員長 特に、特段の理由がないようで、よろしく御理解ください。よろしい

でしょうか。 

 

 「はい。」と発声するものあり。 

 

委員長 いいということですね。それから、先ほど特別委員会でも案内があり

ましたけど、２月に臨時会が、中旬ごろに予定されるようですので、御認識い

ただきたいと思います。なお、会期及び会議日程について、１月２５日発行予

定の「議会だより」に掲載をしてまいりたいと思いますので、よろしくお願い

いたします。 

 

 

（２） 意見書（案）の取り扱いについて 
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委員長 この件につきましては、１２月９日開催の各派会議において、幸前信

雄議員より「労働者の安定的な雇用の確保及び処遇の改善についての意見書

（案）」が提出され、持ち帰りとなっておりますので、順次、意見書（案）の取

り扱い及び案文について、各会派より御意見、御協議をいただきたいと思いま

す。 

 

 「委員長、７番。」と発声するものあり。 

 

委員長 それでは、市政クラブさん、７番、杉浦辰夫。 

意（７） 市政クラブのほうで、一応持ち帰り、内容検討させてもらいまして、

皆さん、お手元にあるわけですかね。 

委員長 あると思います。 

意（７） 書いてありますように、内容として、下のほうの本文の３行目から

の「派遣労働の拡大による雇用の不安定化等懸念の払拭に向け、」というとこを

ですね、削除していただければと思います。これは、前文の「しかしながら、」

から線が引いてあります「派遣労働の拡大によって雇用が不安定になるのでは

ないかといった懸念も示されている。」ということで、一応謳ってあるものです

から、この文を省いていただければと思います。 

委員長 それでは次に、公明党さん、１５番、小嶋委員。 

意（１５） うちのほうも、この市政クラブの案で賛成いたします。 

委員長 次に、共産党さん、１２番、内藤とし子委員。 

意（１２） 私どもは、いろんな部分を直さなければいけないと思いまして、

この案には、賛成できないという立場です。 

委員長 それでは参考までに、市民クラブさん、２番、黒川議員。 

意（２） 私は、市政クラブの案で結構です。 

委員長 次に、参考までに開拓志さん、１番、長谷川議員。 

意（１） 市政クラブさんの案で結構です。 

委員長 皆さんの御意見を伺いましたけども、意見書(案)については、全会一

致をみませんですので、単独なり、他の会派と一緒という形で提出ということ
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で、お願いいたします。 

 

 

（３） その他 

委員長 皆さんのほうで、何かあれば、お願いいたします。 

 

 「ありません。」と発声するものあり。 

 

委員長 ないようですので、以上をもって議会運営委員会を終了いたします。 

 

 委員長挨拶 

 

                      閉会 午前１１時４９分 

 

            議会運営委員会委員長 

 

 

            議会運営委員会副委員長 

 


